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—  До отбора на «Еврови
дение» я четко знал, что есть 
такой артист Евгений Слуц
кий, ко то р ы й  р а б о т а е т  с 
Ириной Д оро ф еевой . В чем  
п ричина ухо д а  из «Театра  
песни»?

—  Окончил университет куль
туры и искусств, получил рас
пределение на кафедру искусст
ва эстрады. Семилетний контракт 
в коллективе Ирины Аркадьевны 
истек, и я понял, что нуж но дви
гаться дальше. К тому же на но 
вой работе задействован в мюзи
клах «Дубровский», «Казанова», 
проектах «Семь тайн Беларуси» и 
«Маракасы». Расстались по-дру- 
жески. Более того, она худож е
ственный руководитель наших 
спектаклей.

—  Разве м ож но так  просто  
отказаться от постоянны х га
стролей?

—  Здорово быть солистом та
кого коллектива, но я его п р о 
сто перерос. Помню, как уезжа
ли на гастроли по М огилевской 
области на 2 месяца! Жили в раз
ных городах, на турбазах. В по 
следние годы выступлений стало 
меньше, но сейчас ситуация вы
ровнялась. В театре Ирины Д оро 
феевой можно получить бесцен
ный опыт, поэтому рад за новых 
участников.

—  П о м н и тся , и м е н н о  ее  
продюсер Ю рий Савош  дал  
тебе путевку в м узы кальную  
жизнь, увидев в тел епр оекте  
ОНТ «Академия талантов».

—  После победы в этом теле
проекте моя творческая жизнь 
пошла в гору. Участвовал в 8 меж
дународных фестивалях, стано
вился лауреатом. И до сих пор уча
ствую в конкурсах.

—  А как ж е популярность?  
Неужели так важны все эти фе
стивали?

—  В Беларуси есть кр уг сло
жившихся артистов, которые за
воевывали популярность  вж и 
вую, без хайпа в Интернете. Они 
также выступали на ф естива
лях, участвовали в тел епроек
тах, в том же отборе на «Евро
видение». Сегодня мне все еще 
хочется соверш енствовать мас
терство, быть профессиональным 
вокалистом.

—  Кстати, длинны е волосы  
остались у продюсерского цен
тра по контракту?

Приветствие «Славянки»
Что готовит на конкурс, почему сменил фамилию и нравится ли преподавать в Белорусском 
государственном университете культуры и искусств, рассказал певец Евгений Курчич, который представит 
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Участвовал в 8 международных фестивалях, 
становился лауреатом. И до сих пор участвую 
в конкурсах.

—  Отчасти можно и так сказать 
(смеется). Многие спрашивают, бу
ду ли выступать на сцене амфи
театра в парике. Нет, останусь при 
своем.

—  О браз, конечно, интерес
ный. Не узнать было и на отбо
ре на «Евровидение» в составе 
группы Adagio. Да и фамилия 
Другая!

—  Фамилию взял родную  —  
Курчич! Признаюсь, это было уда
ром по наработанной известно
сти. Но это не проблема, сегодня 
масса способов раскрутить имя. 
Главное —  команда единомы ш 
ленников должна быть рядом. Что 
касается группы, это творческий 
эксперимент. Мы имели все воз
можности, чтобы круто спеть и 
представить белорусский репер
туар. Спасибо композитору и про

дюсеру Евгению Олейнику, кото
рый нас собрал. У проекта есть 
будущее, но без меня. Просто сей
час все силы уходят на подготовку 
к «Славянскому базару».

—  Как она проходит?
—  Со мной работает классная 

команда: режиссеры, педагоги по 
вокалу, хореографы. И мои сту
денты всегда рядом. Не секрет, 
что я решил изменить англоязыч
ную песню. Оставляю в обойме 
только «Крик птицы» «Песняров». 
Думаю, в сопровождении оркес
тра Михаила Финберга эта песня 
будет звучать очень мощно.

Скажу честно, в прошлые го 
ды вкладывал много сил и денег 
в аранжировки песен, костюмы. И, 
теряя личные средства, пролетал. 
На этот раз решил: пройду —  бу
ду инвестировать. Собираюсь по
говорить и с Аленой Ланской, и с 
Алексеем Гроссом, которые уже 
представляли Беларусь на «Сла
вянском базаре». Интересно услы
шать их мнение.

—  Что касается конф ликта с 
Николаем Скориковы м, для те 
бя эта история закончена?

—  Для меня она и не начина
лась. Просто нужно уметь проиг

рывать. М огу сказать одно: к уча
стию в фестивале я шел много лет, 
работал, проигрывал, но дальше, 
не размениваясь на умозритель
ные выводы и домыслы, двигался 
честным путем.

— Ты так часто это подчерки
ваеш ь. Не боиш ься, что завет
ная цель не оправдает затра
ченны х сил и эмоций?

—  Не будем о плохом. Опы
та достаточно, коленки на сце
не амфитеатра трястись не будут. 
Репертуар практически  готов. Я 
сделаю все возможное и невоз
можное, чтобы достойно предста
вить страну.

—  Знаю, что ты та к ж е  п р о 
д ю сируеш ь эп атаж н ую  ш оу- 
группу «Маракасы». Чего ждать  
зрителям?

—  Я не продюсер, а художест
венный руководитель коллекти
ва. Он появился благодаря Юрию 
Бондарю, который в то время воз
главлял университет культуры и 
искусств. Огромное спасибо ему 
за веру в нас, за возможность раз
виваться. «Маракасы» —  яркий и 
уникальный коллектив, создаю
щий на сцене шоу и праздник. В 
его состав входят студенты двух 
факультетов. Уже есть собствен
ные песни, а совсем скоро хайпа- 
нем и в Интернете. Все получит
ся. Главное —  верить в то, что ты 
делаешь.

—  После отработки  по рас
пределению  останешься в уни
верситете культуры и искусств?

—  Конечно! Кафедра эстрады 
одна из лучших, у нас очень хоро
ший педагогический состав. Да и 
студенты замечательные!

—  Студенты  хотят д о б и ть 
ся быстрой славы или все-та- 
ки выбирают трудный путь а р 
тиста?

—  М ногие приходят с мечтой 
стать артистом, но быстро пони
мают, что одного желания мало. 
К этому нуж но идти, преодоле
вая множество трудностей. Меня, 
например, учили, что артист —  
это не похвала, а ежедневный 
ТРУД-

РЕ
ПО
ЗИ
ТО
РИ
Й БГ

УК
И




